
Al via oggi i lavori di manutenzione dell’asfalto di via Trieste. Il
Sindaco: ” A settembre partirà la più massiccia operazione sulle
strade mai realizzata”.

Via Trieste

Via Trieste
Sono partiti oggi i lavori di rifacimento del manto stradale di via Trieste. “È un’ operazione attesa- spiega il Sindaco Jwan
Costantini – che abbiamo promesso e che stiamo realizzando, in collaborazione con Ruzzo Reti . A settembre prenderà il via
il  più  massiccio  piano  di  manutenzione  degli  asfalti  mai  realizzato.  Sarà  un  investimento  da  oltre  800.000  euro,  a
testimonianza dell’attenzione di questa Amministrazione alla qualità della vita dei cittadini, nonché al decoro e alla sicurezza
delle nostre strade”.
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Giulianova.  Pubblicato  l’elenco  degli  ammessi  agli  Asili  Nido
comunali  per  l’  Anno educativo  2023-2024.
Per dicembre si conta di arrivare a 100 posti disponibili. E’ consultabile da oggi sul sito istituzionale del Comune e su quello
dell’ Unione “Le Terre del Sole” la graduatoria relativa ai fruitori degli Asili Nido comunali per l’anno educativo 2023-2024.
Gli utenti ammessi sono 70. A settembre ci sarà uno scorrimento della graduatoria con l’acquisizione di ulteriori 6 posti. A
breve sarà indetta una nuova gara, per cui a dicembre saranno ammessi altri bambini, arrivando ad un totale di 100 posti
disponibili. Tutti i documenti al link https://giulianova.iswebcloud.it/area_letturaNotizia/188101/pagsistema.html

Giulianova. Risultati esami di stato 2023 al Liceo “Curie”: viva
soddisfazione della dirigente scolastica, prof.ssa Silvia Recchiuti.
Con viva soddisfazione e immenso piacere la Dirigente Scolastica del Liceo Statale Curie di Giulianova, prof.ssa Silvia
Recchiuti, partecipa ai numerosi e lodevoli risultati conseguiti dalle studentesse e dagli studenti al termine della sessione
dell’esame di Stato 2023.
L’intera comunità scolastica del Liceo rivolge loro l’augurio di poter realizzare le loro più alte aspirazioni personali nelle
scelte che intraprenderanno, nella prosecuzione degli studi accademici, nel lavoro e nella vita privata, esercitando i nuovi
compiti che li attendono con passione, competenza e continua voglia di apprendere e migliorarsi, mantenendo sempre fede
agli ideali di onestà, rispetto e giustizia.
Congratulazioni vivissime a tutte e a tutti, in particolar modo a coloro che hanno ottenuto il massimo dei risultati:
• 100/100esimi e Lode Daphne Affinita (5F), Federica Di Battista (5F), Aurora Di Carlantonio (5E), Francesca Di Emidio (5B),
Tommaso Gentile (5A), Demi Geroni (5E)
• 100/100esimi Isabella Fontana (5F), Noemi Mauloni (5B), Theo Panizzi (5L), Paolo Zucconi (5C).

Presentazione della 9° edizione del TROFEO DI NUOTO in Acque
Libere Città di Giulianova

FOTO ARCHIVIO Nuoto Mare
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martedì 11 luglio, alle ore 9, presso il lido Venere di Giulianova, si svolgerà la Conferenza Stampa di presentazione della 9°
edizione del TROFEO DI NUOTO in Acque Libere Città di Giulianova e prima prova Campionato Regionale UISP Abruzzo Molise
organizzata dalla TERAMO EVENTI ASD  UISP TERAMO con al partecipazione del Comandante della Capitaneria di Porto di
Giulianova, l’Assessore Marco Di Carlo,  L’Assessore Paolo Giorgini,  il  Delegato allo sport LIvio Persiani  del  Comune di
Giulianova, il Presidente della Teramo Eventi ASD Antonio Ercolano.

Giulianova. Ragazzi di Rurabilandia e del Castorani insieme per
colorare l’ex campetto occupato di Giulianova

campetto

campetto
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Campetto
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GIULIANOVA, 30 giugno 2023. Quella di oggi per i ragazzi che frequentano il Centro Diurno Rurabilandia di Atri e per gli ospiti
dell’Istituto Castorani di Giulianova, realtà gestite dalla Asp n.2 di Teramo, è stata una mattinata dedicata ai colori, alla
creatività, alla condivisione e alla fantasia. Si sono ritrovati infatti insieme nell’ex campetto occupato a Giulianova per
rallegrarlo grazie alla loro creatività. Con pennelli, secchielli e colori hanno iniziato a realizzare una scritta su una parete
della struttura che ne delinea il futuro: “Il campetto dei bambini. Il campetto dell’inclusione”, questa la frase che si leggerà
al termine del loro lavoro.

 

“Un altro obiettivo è stato raggiunto – commenta la Presidente della ASP 2, Giulia Palestini – seppur non con poche
difficoltà.  Il  campetto dei  ragazzi,  il  campetto dell’inclusione,  come lo  abbiamo chiamato,  vuole essere uno spazio aperto,
curato e sicuro a disposizione dei ragazzi del Castorani, degli amici di Rurabilandia e di tutti coloro che vogliano promuovere
iniziative che vadano a vantaggio della collettività o che abbiano come fine quello di sostenere chi si trovi in condizione di
fragilità. Uno spazio aperto a tutti, dunque, perché nella Asp 2 le diversità vengono accolte e sostenute. Un plauso va a
questi ragazzi volenterosi e creativi per il bellissimo lavoro che stanno facendo e anche alle loro assistenti naturalmente, per
me è importante la collaborazione tra le realtà della Asp 2 e questa giornata è un altro esempio che fare insieme si può e fa
bene”.

GIULIANOVA.  MANCANO MENO DI  DUE  GIORNI  AL  30  GIUGNO,
GIORNO  DELLA  SCADENZA  DELLE  ISCRIZIONI  AI  SERVIZI  DI
REFEZIONE E TRASPORTO SCOLASTICI  E  DI  ASSISTENZA PRE e
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POST  SCUOLA.  GLI  UFFICI  COMUNALI  RACCOMANDANO  LA
PUNTUALITÀ’.
 

Gli  Uffici  comunali  della  Pubblica  Istruzione  ricordano  che  le  domande  per  l’  iscrizione  ai  servizi  di  refezione  e  trasporto
destinati agli iscritti alle scuole Materne, Elementari e Medie del Comune, oltre a quello di assistenza pre e post scuola, per
l’anno scolastico 2023-2024, scadono tassativamente e improrogabilmente il prossimo 30 giugno.
Gli interessati devono procedere entro quella data, pena l’esclusione dal servizio.
Avvisi di refezione e trasporto al link https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/184672/pagsistema.html
Assistenza pre e post scuola:  https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/176848/pagsistema.html

L’ACI-Giulianova  premiata  come  una  delle  migliori  delegazioni
d’Italia.  Il  presidente  Carmine  Cellinese  ha  premiato  i  titolari
dell’agenzia, Simona Quatraccioni e Matteo Figliola
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Il 16 giugno, presso il Blue Palace di Mosciano Sant’Angelo, la delegazione Aci di Giulianova è stata premiata per essere una
delle migliori  100 Delegazioni d’Italia. Alla premiazione sono intervenuti i  massimi rappresentanti dell’Automobile Club
Teramo, il presidente Dott. Carmine Cellinese e il direttore Dott Donato Ciunci. Un grande successo per la Delegazione
teramana  che  si  è  distinta  per  la  capillarità  dei  servizi  e  la  fidelizzazione  dei  tesserati  aci  del  territorio.  I  titolari  della
Delegazione Aci, Simona Quatraccioni e Matteo Figliola, sono orgogliosi del risultato raggiunto, frutto della fiducia che i soci
Aci e la clientela ripongono in loro. Hanno voluto ringraziare tutti  i  cittadini  giuliesi  e non che quotidianamente si  affidano
alla loro professionalità e agli eccellenti servizi Aci offerti. I titolari hanno espresso la riconoscenza al team di lavoro per la
collaborazione nonché l’Automobile Club per aver creduto in loro. Alla pubblicazione della notizia sulle pagine social della
Delegazione Aci si sono rincorsi i messaggi di congratulazioni dei loro seguaci. Che dire: complimenti ragazzi!

Giulianova. Partiti i container del Circolo Colibrì diretti in Congo.
Grande emozione dopo quasi un anno di enorme lavoro.

Colibrì
Ha portato i saluti e dato l’ in bocca al lupo il Sindaco Jwan Costantini. Stanchi ma molto emozionati, gli amici del Circolo
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Colibrì, che nel primo pomeriggio di oggi hanno “salutato” i container carichi di materiale e attrezzature in partenza per il
Congo. Quello che sta concretizzandosi, grazie all’entusiasmo di Ambra Di Pietro, di Egidio Casati e di tutti i collaboratori e
sostenitori dell’associazione giuliese, è un ambizioso progetto della Piccola Missione dei Sordomuti e dell’ Istituto Gualandi di
Roma. L’iniziativa umanitaria, già avviata, porterà a termine la costruzione a Butembo di una struttura da 2000 metri quadri
dove saranno accolte, istruite e formate decine di persone sordomute, altrimenti destinate alla solitudine e all’abbandono. Il
Colibrì ha caricato sui container, oltre a tanto materiale donato, anche un impianto fotovoltaico da 24 Kilowatt, che sarà
collocato sul tetto della struttura. I mezzi prenderanno il mare il 28 del mese, attraverseranno l’Uganda percorrendo 3000
chilometri, in 80 giorni di viaggio, verso Butembo. Ambra ed Egidio saranno nella città congolese a metà settembre. Il Colibrì
ringrazia quanti hanno donato, aiutato, supportato, il progetto, mettendo a disposizione tempo e risorse. Il Sindaco Jwan
Costantini ha voluto salutarli di persona. “Il Colibrì- ha detto – è ormai un patrimonio di valori umani e solidali che appartiene
alla città. Li ringraziamo ancora e auguriamo con affetto un buon viaggio”.

Giulianova / Roseto degli Abruzzi. CAMCOM: Teramare – tre giorni
di eventi con la Marina Militare Italiana e le unità navali “Gaeta” e
“Altair”.
TERAMARE | La Costa Teramana protagonista della Blue Economy

venerdì 23 e sabato 24 giugno a Giulianova

domenica 25 giugno a Roseto degli Abruzzi

Nugnes D’Annuntiis Ballone Fiorentino
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Tre giorni dedicati al mare e all’economia, alle attività connesse e alla valorizzazione del territorio costiero. “Teramare – La
Costa Teramana protagonista della Blue Economy”  in programma dal 23 al 25 giugno tra Giulianova e Roseto degli Abruzzi
è l’evento ideato e promosso dalla Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia.

 

L’appuntamento è stato presentato questa mattina a Teramo dalla presidente dell’Ente Camerale, Antonella Ballone, con il
sottosegretario alla Presidenza della Giunta regionale Umberto D’Annuntiis, il  sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario
Nugnes, e Alessio Fiorentino, comandante della Guardia Costiera di Giulianova.

 

“Teramare è dedicato alla costa teramana, all’Abruzzo e il suo mare, per valorizzare le infrastrutture portuali dell’area, che
rappresentano un elemento importante per lo sviluppo sociale ed economico – spiega Antonella Ballone, presidente
della Camera di Commercio Gran Sasso– non solo per lo spazio costiero locale, ma anche per le possibili connessioni con
l’altra sponda dell’Adriatico, per lo sviluppo di tematiche trasversali come la tutela dell’ecosistema marino, l’intermodalità e
il turismo integrato. Siamo convinti – prosegue la presidente Ballone – che la costa teramana, con le località balneari
distribuite su 45 km di litorale, deve puntare a valorizzare maggiormente i suoi asset storici legati al turismo, che contano
oggi su 3 milioni di presenze, attraverso nuovi progetti legati alle filiere, ai porti, alle interconnessioni regionali, nazionali ed
internazionali, alla sostenibilità, all’enogastronomia e ai servizi. I nostri porti – conclude la Presidente dell’Ente Camerale –
saranno protagonisti, anche grazie all’importante partecipazione della Marina Militare”.

 

L’evento è organizzato con il patrocinio di Marina di Militare, Regione Abruzzo, Provincia di Teramo, comuni di
Giulianova e Roseto degli Abruzzi ed Ente Porto di Giulianova la manifestazione conta sulla collaborazione di
Assonautica Teramo, Flag Costa Blu, UNITE, Istituto Zooprofilattico, BIM, GAL Terreverdi Teramane, GAL Gran
Sasso Velino, ARAP, Consorzio Colline Teramane, Consorzio Punto Europa, Automobile Club d’Italia di Teramo.

 

Elemento centrale dell’iniziativa sarà la presenza delle unità navali  Gaeta e Altair  della Marina Militare – la prima
all’ancora appena fuori dal porto, la seconda ormeggiata nel porto di Giulianova, accompagnate dalle esibizioni della Fanfara
dell’Accademia Militare di Livorno e da una serie di attività istituzionali, di approfondimento e di promozione legate alle
attività marittime, con stand, esibizioni musicali e di animazione aperti al pubblico con il coinvolgimento di alcune delle più
importanti organizzazioni e associazioni culturali del territorio.

 

“Grazie alla Camera di Commercio per aver scelto di valorizzare i porti provinciali che sono un punto di attrazione per il
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turismo di tutta la provincia. – ha detto in conferenza stampa  il sottosegretario alla Presidenza della Giunta regionale
D’Annuntiis – Proprio su questi porti la Regione Abruzzo ha fatto una scelta importante investendo 3 milioni e 800 mila euro
su Giulianova, per mettere in sicurezza il molo sud e prolungare il braccio del molo Nord. A settembre inizieranno i lavori.
Anche su Roseto abbiamo fatto interventi per completare le opere che rischiavano di rimanere incompiute e individuato
risorse per il dragaggio al fine di rispondere alle esigenze della piccola pesca. Quindi – ha concluso D’Annuntiis – un plauso
alla Camera di Commercio per questa iniziativa che sarà di sicuro vantaggio per l’intera zona costiera teramana”

 

Nell’area del Molo Sud del porto di Giulianova saranno allestiti gli stand informativi e promozionali, e l’innovativo palco
mobile che ospiterà la cerimonia di benvenuto delle autorità abruzzesi alle due unità navali e alla Marina Militare
(venerdì 23, ore 18), nonché le esibizioni dei gruppi musicali e culturali (venerdì 23 e sabato 24, tra le 18,00 e le
22,00).

 

La Fanfara dell’Accademia Navale di Livorno sfilerà sabato 24 (ore 9,30) sul lungomare di Giulianova e domenica 25 sul
lungomare di Roseto degli Abruzzi (ore 10,30) e all’approdo turistico Portorose (ore 11,30) dove arriverà la passeggiata
velica che partirà da Giulianova e che sarà guidata dall’Altair.

 

Non mancheranno momenti di approfondimento come le due tavole rotonde previste nell’ambito del convegno dal titolo
“Il mare, ponte e risorsa per la comunità” (Kursaal di Giulianova sabato 24, ore 10) al quale parteciperanno esperti
rappresentanti di enti e istituzioni locali e nazionali.



 

Il programma generale

 

TeraMare: la costa teramana protagonista della Blue Economy

Evento Camera Commercio Gran Sasso

Giulianova – Roseto degli Abruzzi

23-25 giugno

 

 

 

Venerdì 23 giugno

 

 

Apertura stand & esposizione auto d’epoca e sportive

Ore 16.00 | Porto di Giulianova

 

Esibizione della Corale G. Verdi di Teramo

Ore 18.00

 

Cerimonia di benvenuto delle Navi della Marina Militare

Ore 18.15

 

Spettacolo serale “Le Fontane Danzanti”



Ore 22.00

 

Chiusura stand

Ore 23.30

 

 

 

Sabato 24 giugno

 

 

Visite alle imbarcazioni Gaeta ed  Altair

Ore 09.00 – 12.00 | 15.00-18.00 – Molo sud, Porto di Giulianova

Le visite alle imbarcazioni Gaeta ed Altair saranno possibili a numero limitato e  in base alle  condizioni meteomarittime e di
sicurezza.

Informazioni e prenotazioni presso la segreteria  del circolo nautico “V. Migliori” a Giulianova (molo sud) aperta dalle 9 alle
12

 

Esibizione della Fanfara dell’Accademia Navale di Livorno

Ore 9.30 Giulianova Lido

 

Convegno “Il mare: ponte e risorsa per la comunità”

Ore 10.00 | Sala convegni Kursaal – lungomare monumentale di Giulianova

 

Apertura stand

Ore 16.00 | Porto di Giulianova

 

Concerto del Dipartimento Jazz del Conservatorio “G.Braga” di Teramo

Ore 18.30 sul Palco

 

Esibizione della Fanfara dell’Accademia navale di Livorno

Ore 19.30 sul Palco

 

Esibizione del Gruppo Folkloristico I Maccabbarri con rappresentazione del “Laccio d’amore”

Ore 21.30



 

I Musici in concerto

Ore 22.00

 

Chiusura stand

Ore 23.30

 

Domenica 25 giugno

 

Partenza Veleggiata da Giulianova a Roseto degli Abruzzi

Partenza ore 9.30 | Porto di Giulianova

 

Esibizione della Fanfara dell’Accademia navale di Livorno

Ore 10.30 | Lungomare di Roseto

 

Arrivo Veleggiata ed accoglienza Autorità

Ore 11.30 | Porto Turistico “Porto Rose “ – Roseto degli Abruzzi

 

 

Il programma del convegno “Il mare, ponte e risorsa per la comunità”

sabato 24 giugno 2023 ore 10,00 | sala convegni Kursaal – Giulianova

                                                                                                         

Saluti istituzionali

Antonella Ballone, Presidente Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia

Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

Camillo D’Angelo, Presidente Provincia di Teramo

Fabrizio Stelo, Prefetto di Teramo

Luigi D’Eramo, Sottosegretario di Stato al Ministero dell’Agricoltura, della Sovranità Alimentare e delle Foreste

 

Tavola rotonda: Geopolitica e geoeconomia dell’Italia mediterranea. Le reti portuali come opportunità di sviluppo.

Umberto D’Annuntiis, Sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regione Abruzzo

Fabrizio Giovannone, Comandante Direzione Marittima di Pescara

Daniele Panebianco, Capitano di Vascello della Marina Militare



Antonio Bufalari, Segretario Generale Assonautica Italiana

Valentino Fabrizio Ferrante, Presidente Ente Porto di Giulianova

 

Tavola rotonda: Il mare ricchezza da preservare: risorsa strategica per la valorizzazione del turismo e della filiera ittica.

Pietro Giorgio Tiscar, Università degli Studi di Teramo

Carla Giansante, Istituto Zooprofilattico Sperimentale Abruzzo e Molise “G. Caporale”

Nino Bertoni, Presidente Flag Costa Blu

Giuseppe Savini, Presidente Arap-Azienda Regionale Attività Produttive

Daniele D’Amario, Assessore Attività Produttive e Turismo della Regione Abruzzo

Antonella Ballone, Presidente Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia

 

 

LE NAVI

 

La nave Gaeta, tra missioni di pace e tutela dell’ambiente marino

Nave Gaeta è la prima di otto unità Cacciamine della classe Lerici 2^ serie, varata a luglio del 1990 e consegnata alla Marina
Militare nel luglio del 1992 che ha individuato in La Spezia l’abituale porto di assegnazione. Nonostante sia progettata per la
localizzazione e la disattivazione/distruzione di mine navali, per le sue caratteristiche è utilizzata per esplorare le profondità
marine per ricercare e investigare relitti di navi o aeromobili, reperti di interesse storico, per scopi legati alla preservazione
dell’ecosistema  marino  con  finalità  scientifiche  e  antinquinamento.  Inoltre,  disponendo  di  camera  iperbarica  multiposto
elitrasportabile  e  di  personale  sanitario  specializzato  in  fisiopatologia  subacquea,  la  nave  Gaeta  può  essere  impiegata  in
supporto di operazioni di subacquei operanti anche a quote profonde ed è regolarmente impegnata nella protezione degli
interessi della nazione come il controllo delle frontiere marittime, la salvaguardia e il soccorso delle vite umane in mare.

 

Altair, il simbolo della legalità che forma e informa sulle attività in mare

La barca a vela Altair, un Bavaria 36 di 11 metri, assegnata alla sezione velica di Ancona è nella disponibilità della Marina
Militare dal  giugno 2016.  La storia  di  Altair  la  rende un simbolo della  legalità,  sul  solco della  tradizione duale della
Marina, sempre pronta a sostenere con i propri uomini e mezzi le attività a sfondo sociale e umanitario. La barca, infatti, era
approdata a Roccella Jonica (RC) dopo essere stata svuotata al suo interno e utilizzata per trasportare 52 migranti. Dopo il
sequestro è passata alla Marina che, con il supporto dell’associazione “Sail for Children”, l’ha riportata a nuovo e armata
con un proprio equipaggio. Grazie a questa collaborazione sono stati avviati progetti che hanno coinvolto centinaia di
studenti insieme ad associazioni di volontariato per assistere persone con disabilità e che vivono disagi sociali ed è utilizzata
sia per promuovere la corretta conoscenza del mare, dei suoi luoghi e della biodiversità, sia come nave da addestramento.



 

 

 

Mosciano  Sant’Angelo.  Passaggio  di  consegne  tra  l’attuale
Presidente del Lions Club Giulianova Dr. Pierluigi Tarquini ed il
nuovo Presidente D.ssa Liana Settepanelli. Presente il dott. Paolo
Vasanella in rappresentanza della Città di Giulianova.

https://www.giulianovanews.it/2023/06/mosciano-santangelo-passaggio-di-consegne-tra-lattuale-presidente-del-lions-club-giulianova-dr-pierluigi-tarquini-ed-il-nuovo-presidente-d-ssa-liana-settepanelli-presente-il-dott-paolo-vasanel/
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https://www.giulianovanews.it/2023/06/mosciano-santangelo-passaggio-di-consegne-tra-lattuale-presidente-del-lions-club-giulianova-dr-pierluigi-tarquini-ed-il-nuovo-presidente-d-ssa-liana-settepanelli-presente-il-dott-paolo-vasanel/
https://www.giulianovanews.it/2023/06/mosciano-santangelo-passaggio-di-consegne-tra-lattuale-presidente-del-lions-club-giulianova-dr-pierluigi-tarquini-ed-il-nuovo-presidente-d-ssa-liana-settepanelli-presente-il-dott-paolo-vasanel/
https://www.giulianovanews.it/2023/06/mosciano-santangelo-passaggio-di-consegne-tra-lattuale-presidente-del-lions-club-giulianova-dr-pierluigi-tarquini-ed-il-nuovo-presidente-d-ssa-liana-settepanelli-presente-il-dott-paolo-vasanel/whatsapp-image-2023-06-19-at-10-32-46/


Paolo Vasanella
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Ieri sera si è tenuta, nella splendida cornice del ristorante Casale delle Arti di Mosciano, la 55° Charter Night del Lions Club
Giulianova alla presenza del Governatore del Lions Club L’ Aquila distretto 108 A D.ssa Francesca Ramicone. Erano presenti
altresì vari rappresentanti di Lions Club teramani, del Magnifico Rettore dell’ Unite prof. Mastrocola Dino ed il Vicesindaco di
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Mosciano. Ha portato i saluti dell’amministrazione Comunale di Giulianova il Presidente Emerito del consiglio comunale 
Paolo Vasanella. Durante la manifestazione è stato presentato l’ingresso di un nuovo socio Prof . Augusto Carluccio della
facoltà di veterinaria Unite.
Evento clou della serata il passaggio di consegne tra l’attuale Presidente del Lions Club Giulianova Dr. Pierluigi Tarquini ed il
nuovo Presidente D.ssa Liana Settepanelli evento meglio identificato come “passaggio del martelletto”


